



かわさきだより

令和6年度
学校だより No.13
12月5日発行
文責 校長

いよいよ師走です 🎄

学校では、11月末から12月3日にかけて個別懇談を行い、2学期の学習や生活を振り返ってお子さんががんばったことを保護者の皆様にお伝えしました。また、ご家庭での様子についても伺わせていただきありがとうございました。

2学期は一番長い学期であるため学習することも行事もたくさんありましたが、その一つ一つが力となり、子どもたちは、さらに大きく成長することができました。

終業式まで残りわずかですが、子どもたちが毎日笑顔で登校し充実感をもって下校できるよう支援していきますので引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

いじめ だめ ~~X~~ ぜったい!

先日の川崎タイムでいじめ防止に関する集会を実施しました。代表委員のみなさんがいじめに関する劇やクイズを考え全校生の前で発表してくれました。「無視」「悪い噂を流す」「物を隠す」これらのいじめは決して許されないことを改めて考え、いじめのない学校にしたいという気持ちを高めることができました。

これ ~~X~~ くらい…

遊びの ~~X~~ つもりだった



☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆
☆ くらい こ TRYっ子インタビュー ☆
☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

いろいろな場面で活躍している子どもたちにスポットを当てて紹介します

今回は、ヘアドネーションのために長い髪をばっさり切った1年生の W.S.さんにインタビューしました。

- Q:ヘアドネーションをしたきっかけを教えてください。
- A:ヘアドネーションのことはお母さんが知っていたので七五三が終わったから髪の毛を切りました。
- Q:短く切ったときの気持ちを教えてください。
- A:少し緊張しました。軽くなって今までと違うなあと思いました。
- Q:自分の髪の毛がどのように役に立ってほしいですか。
- A:病気の子どもたちに渡して喜んでもらいたいです。



きっと誰かの役にたっているよ♡

※ヘアドネーション:伸ばした髪の毛を医療用ウィッグの素材として寄付するボランティア活動